

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Fonroche Lighting remporte pour la troisième fois consécutive le marché de l'UGAP avec son offre d'éclairage public solaire**



Centre hospitalier de Draguignan, Var. @crédits Fonroche Lighting - XBoymond

À Agen, le 29 avril 2024 – ***Et de 3 ! La centrale d'achat public -UGAP- vient d'attribuer son marché d'éclairage public solaire, et c'est l'offre de Fonroche Lighting, leader mondial du secteur qui a une nouvelle fois obtenue la meilleure notation, et qui remporte ce marché pour la troisième fois consécutive. Un soulagement pour les collectivités et acteurs publics, clients de l'entreprise lot-et-garonnaise, habitués à passer commande de lampadaires solaires Fonroche Lighting via l'UGAP.***

L'UGAP, (Union des groupements d'achats publics) est une centrale d'achat dédiée à la commande publique qui permet aux structures publiques d'accéder immédiatement, et sans appel d'offres, à plus de 3400 marchés qui répondent à leurs besoins. C'est dans le cadre de sa campagne nationale de renouvellement de marchés, que l'UGAP a procédé à son appel d'offres pour la fourniture de lampadaires solaires pour l'éclairage public. L'objectif étant de proposer l'offre la plus compétitive aux acheteurs publics, tout en sécurisant leur transaction, avec pour critères de sélection : le prix, la qualité des produits et des services, mais aussi l'engagement environnemental dont ils font preuves.

**Fonroche Lighting et UGAP, un partenariat gagnant pour l'achat public**

Au catalogue UGAP depuis bientôt 8 ans, Fonroche Lighting a été la première entreprise à avoir remporté ce marché en 2016. Forts de ces années de travail en commun, riches en nouveaux projets, Fonroche Lighting et UGAP ont fait émerger de nombreuses réalisations en métropole et dans les DOM-TOM, représentant des milliers de lampadaires solaires installés.



Le leader mondial de l'éclairage solaire propose une gamme complète de lampadaires écologiques, durables et surtout très compétitifs pour les collectivités, les départements, les régions mais aussi les structures publiques telles que les SDIS, les hôpitaux, ou le CNRS, etc. Cette offre d'éclairage permet de réaliser d'importantes économies, grâce notamment à son installation facile et rapide, sans câble, sans raccordement au réseau et son fonctionnement autonome, sans facture d'électricité.

Avec l'UGAP, l'entreprise a notamment équipé :

- le CHU et le Crous de Clermont-Ferrand (63), le CNRS de Rennes (35),
- le Centre hospitalier de Draguignan (83), le Zénith de Strasbourg (67),
- le port d'Arcachon (33), des Communes de Petite Terre (Mayotte)
- et l'Université de Bordeaux, etc. pour les plus emblématiques.

Elle a également signé en 2022 avec l'agglomération d'Agen, **le plus grand marché d'éclairage public d'Europe, représentant près de 6000 mâts photovoltaïques**. Des projets variés permettant d'éclairer de nombreuses applications : routes, ronds-points, parkings, zone d'activités, voies vertes, etc.

*« L'éclairage public solaire est une avancée majeure pour les collectivités en France et dans le monde et l'UGAP a su prendre toute la mesure de cette rupture technologique en ouvrant son catalogue à Fonroche Lighting il y a 8 ans maintenant ! Ce renouvellement est toujours une étape, mais nous étions confiants car notre bilan est plus que positif, que ce soit en termes de projets réalisés que de chiffres d'affaires. Mais surtout nos perspectives de croissances sont exponentielles, nous prévoyons de multiplier par 3 notre chiffre d'affaires UGAP en France et DOM TOM d'ici 2028. » exprime Laurent Lubrano, Directeur Général de Fonroche Lighting.*

Ce renouvellement de marché entrera en vigueur dès le mois de Mai 2024.

### Chiffres clés du partenariat Fonroche Lighting / UGAP

- 32 M€ de chiffres d'affaires cumulés,
- 11 500 lampadaires solaires installés,
- Plus de 500 villes et villages équipés,
- 36 hôpitaux,
- 5 gendarmeries, etc.

**À propos de Fonroche Lighting :** Fondée en 2011, Fonroche Lighting est devenue en moins de 10 ans le leader mondial de l'éclairage public solaire. Située dans le Sud-Ouest de la France, l'entreprise conçoit, développe, fabrique et installe des lampadaires solaires autonomes permettant d'éclairer tous types d'infrastructures, allant du plus petit projet aux plus grands ouvrages. Avec près de 200 salariés, Fonroche Lighting exporte sa technologie innovante à l'international, avec des filiales situées en Afrique, en Amérique Latine, en Europe et aux Etats-Unis. Avec plus de 2000 nouveaux projets tous les ans, l'entreprise répond aux besoins des collectivités et entreprises partout dans le monde en les aidant à faire face aux nouveaux enjeux énergétiques.

#### CONTACTS PRESSE :

FONROCHE LIGHTING - Hélène BIGEY - Directrice Communication  
[h.bigeys@fonroche-lighting.com](mailto:h.bigeys@fonroche-lighting.com) – tél. 06 28 83 63 31